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Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber 
nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… 
worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und 
Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, denn 
es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den 
rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – 
Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden wie der 
Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer gewesen ist. 

24.11.2022 ACHTUNG! Info an alle Leser 

Was tun in so einer verlogenen Angelegenheit. 

Dies soll ein Abschluss sein, denn U. bewies heute mit ihrem Schreiben, sie kennt nichts, daher soll 
jeder das lesen und erkennen, was geschieht, da sie nicht einsichtig ist und ihr Weg in der Lüge 
weiter geht. Da meine ich nicht den Schimmel, da meine ich was sie in all den Jahren tat und nicht tat 
was sie sollte: Ehrlich Bereinigen mit denen wo sie wirklich als Erzfeinde bekämpft und so gegen 
Jesus Regel verstösst: 

Was ist die natürliche Folge davon, wenn man liest was die U heute schrieb: Ich nehme meine Seite 
nicht vom Netz, denn so hätte sie nicht nur gewonnen, so würde ich dann allen anderen zeigen, dass 
die U die Wahrheit sagen würde. Denn ein Gutartiger würde jetzt einen Rückzieher machen, da wie 
gesagt, die U. nichts kennt und ich doch weiss, dass U das tut um uns endgültig erlegen zu wollen, 
statt ehrlich zu bereinigen so wie Jesus es lehrte. Sie will zur Zeitung gehen.. Sie sagt ja eigentlich, sie 
müssen auf sie zukommen usw. doch kenne ich die U. wenn sie es nicht tun würde, wäre es ein 
Wunder, doch glaube ich nicht an Wunder da ich von Menschen her keine Wunder kenne, ausser von 
diesen, die ehrlich prüfen, doch haben sie keine Macht um das böse tun aufzuhalten, sie kommen 
auch drunter. 

Und das ist der Grund, warum die Gutartigen immer untergehen, unter Verleumdung und unter 
Strafe und schlimmsten Verfolgung kommen.. 

Doch werde ich lieber wegen der Wahrheit in Strafe und Verfolgung kommen, als wenn ich meinen 
Schwanz einziehe und mich vor ihr aus Angst verneige. Denn sie wird so oder so über unsere Leichen 
gehen wollen und ich werde ihr kein Recht geben wollen in anderen Augen, denn das würde ich tun, 
wenn ich lösche. Jesus ist mein HERR und nicht die Angst und Jesus sagte, man solle die Menschen 
nicht fürchten, daher ich bleibe Treu, denn Jesus habe ich gefunden, ihm werde ich treu bleiben in 
der Wahrheit. Denn dieser Schritt der Löschung ist ein Eingeständnis für die Menschen und das weiss 
ich und sie genau. 



Die U kennt nichts.. es ist das erste Mal in meinem Leben, dass ich einem Narzissten die Stirne 
biete, und das ist bei U. aber nur da Jesus dahinter ist. 

Die Narzissten haben immer gewonnen. Immer 

Wir müssen das nun aussitzen, sie zeigt eigentlich schon, dass sie nichts kennt und alles tun wird um 
uns zu vernichten, in aller Öffentlichkeit. 
Doch den wahren Nachfolgern von Jesus ist immer Unrecht geschehen und du, der das liest; siehst 
nun warum.. und wer dahinter steckt, jemand der sich Gläubig nennt. 

Doch nur um vermeintlich meine Haut zu retten, werde ich nichts tun, denn so werden alle sonst 
denken, die U hätte doch recht. Unrecht kenne ich seit meiner Kindheit. Es ist das erste Mal im 
meinem Leben durch Jesus, dass ich durch Gegenwehr, im Sinne von öffentlicher Aufklärung hier als 
Wächter, wie ich berufen wurde;  im Namen Jesus drunter kommen würde, von jemand die sich 
Gläubig nennt und bewusst nicht bereinigen möchte. Du siehst nun wie gefährlich unaufrichtige 
Gläubige sind, sie reissen alle mit, auch die Ungläubigen Mächte. Jeden den sie können. 

Die Welt denkt: Wer als erstes auf sie zukommt sagt die Wahrheit, fruchtet auch gerne beim Gericht.. 
daher will U so weit gehen, da sie das weiss und ich es auch schon früher verstehen lernen musste. In 
der heutigen Zeit gibt es keine Salomos, denn ich weiss das, daher weiss sie was sie tut. 

Die Arbeit soll nicht umsonst gewesen sein, auch wenn ich Angst habe und weiss, sie wird siegen, 
doch siegen wird sie in der Welt und nicht vor Gott. Doch ich werde im Namen Jesus untergehen 
müssen und die Gläubigen haben ein grösseres Problem vor Gott als jetzt, da uns keiner hilft und 
keiner Schlichtete, so, dass die U. einsichtig werden musste. 

Mit  Ach, Schmach und Schande geht man unter und das ist Narzissmus. Denn sie wollen um jeden 
Preis siegen. Doch sieht man, dass der Teufel sich bei den Gläubigen einnistete, sonst wäre es bis 
jetzt niemals so weit gekommen. 

Ich muss Jesus treu bleiben und alles lassen wie es ist, denn das ist die Wahrheit.. doch du, der das 
liest, hast die Möglichkeit, dass ich deine Kommentare lösche. Es ist dein Entscheid. 

Die U. beweist so, dass sie ein Verfolger ist und kein Opfer, denn sie will ja nicht das rechte tun und 
endlich für Frieden und Ruhe sorgen, sie ist es, die Unrecht über andere bringt, am liebsten auch 
über diese, die schon am Boden liegen. 

Daher gilt das nun für mich, da U nichts kennt: 

Habt keine Angst vor den Menschen, die zwar den Körper, aber nicht die Seele töten können! 
Fürchtet vielmehr Gott, der beide, Leib und Seele, dem ewigen Verderben in der Hölle ausliefern 
kann. 

Gottes Segen, der Wächter von: http://www.denkensweise.wordpress.com 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) 
und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du 



jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum 
Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und 
dieser wird dich verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

Verhalten gegen sündigende Brüder (Geschwister) – Gemeinschaft in Jesu Namen 

15 Wenn aber dein Bruder sündigt, so geh hin, überführe ihn zwischen dir und ihm allein! Wenn er 
auf dich hört, so hast du deinen Bruder gewonnen. 16 Wenn er aber nicht hört, so nimm noch einen 
oder zwei mit dir, damit aus zweier oder dreier Zeugen Mund jede Sache bestätigt werde! 17 Wenn er 
aber nicht auf sie hören wird, so sage es der Gemeinde; wenn er aber auch auf die Gemeinde nicht 
hören wird, so sei er dir wie der Heide und der Zöllner! 

Matthäus 16: 26 Was hat ein Mensch davon, wenn er die ganze Welt gewinnt, aber zuletzt sein 
Leben verliert? Womit will er es dann zurückkaufen? 

 

Nachtrag 1.12.2022 

Bedenke: 

Wenn ich das tun würde, alles löschen, wäre alles umsonst gewesen und ich ein Feigling und so Jesus 
untreu. 

Jesus hatte auch Angst vor dem Kreuz Tod, daher ist fürchten menschlich. Als Pilatus Jesus fragte, ob 
er der König der Juden sei, sagte Jesus: du sagst es. Als Jesus gefragt wurde von den Ältesten und 
Pharisäer vor Gericht: Bist du Gottes Sohn? Sagte Jesus: Du sagst es. Die Pharisäer wollten Jesus Tod, 
da er sagte, er ist Gottes Sohn und als König wollten sie ihn schon gar nicht, sie stachelten das Volk 
gegen Jesus auf. Sie hatten es geschafft mit Erpressung gegenüber Pilatus, Jesus den HERRN zu 
Kreuzigen, da sie den Kaiser über Jesus als König den Juden stellten. Also der Staat oder die 
Staatsmacht wird gerne dafür missbraucht, um ihre Feinde zu vernichten. Da hat sich nichts geändert 
(heute verläuft es ja anders und der Staat ist blind und will das rechte tun und das wird ausgenutzt) 
und wie gesagt, es waren solche die die Schrift kannten; die den Kreuz Tod von Jesus durchkämpften. 
Seine Jünger flohen, sie hatten angst, Petrus verleugnete ihn sogar, obwohl er wusste wer Jesus ist. 
Man sieht. U und Pharisäer, sie tun dasselbe und wieder wird der Staat, aber auch die Öffentlichkeit 
dazu  missbraucht… so läuft das. Sorry, die Jünger sind keine Vorbilder, sondern Jesus. Jesus stand 
vor Gericht wegen der Wahrheit und kam deswegen drunter, denkst du uns wird es besser ergehen 
wenn es um Wahrheit geht und lügen liebende Gläubige uns vor Gericht stellen nur wegen der 
Wahrheit? Mich verfolgen sie auch mit ihren Vorgehen, weil ich unschuldig; bestimmte Visionen; die 
ich nicht mal verstand; bekam, die sie Eifersüchtig machten, und deswegen das 1. Mal als blinde; 1 
Jährige Glaubens -Schülerin, in  der Ausbildung untergehen musste (doch stehen sie nicht mehr dazu 
und bringen andere Gründe, doch das ist der Hauptgrund, und da ich Konkurrenz genannt werde – 
doch legen sie es aus, wie sie es verstehen wollen; nicht, wie es ist) Und nicht nur das. Das ist der 
einzige wahre Grund, warum sie es wieder tun wollen. Doch diesmal bin ich ausgebildet, verbreite 
was Jesus mich lehrte, doch das zeigt, dass sie wieder Jesus bekämpfen. Sie kennen nichts. Denn wie 
die Pharisäer damals, sind sie heute. Auch der Staat wird solange umwickelt und andere.. bis das Ziel 
erreicht wurde, auch ihre falschen Zeugen, kennen nichts, alles wird ausgelegt, wie es ihnen, aber 
nicht der Wahrheit dient. Wie Jesus muss ich bis zum Schluss zur Wahrheit stehen, sonst bin ich kein 
Wächter; und somit ein Feigling. 



Bei Sirach steht dieses, denn das tut ein wahrer Gläubiger: 

32 Mach dich nicht zum Diener eines Narren und nimm auf einen Mächtigen keine Rücksicht, 

33 sondern verteidige die Wahrheit bis in den Tod 

>>> 
Wahre Jesusnachfolger wurden immer verfolgt, Jesus prophezeite es, doch sehen wir wer da hinter 
steckt. Staat ist nur der blinde Vollzieher, ihnen vergibt man, doch diese betreffenden Gläubige 
schaffen es nicht in den Himmel wo bewusst gegen ehrliche Vorgehen und die Öffentlichkeit dazu 
bringen wollen, dass der andere Gläubige Schaden nimmt, nur aus Eifersucht und dann noch Lügen 
auftischen um es ihnen schmackhaft zu machen. So erfüllen sie die Offenbarung 8:12, was sie schon 
ab Mitte Mai 2010 mit der Öffentlichkeit des Internets taten, mich versenken, doch diesmal will die 
U. noch mehr erreichen um mich definitiv zu versenken in der Eifersucht und ihren Lügen. Meine Not 
benutzt sie um mich unglaubwürdig zu machen, doch solche Gläubige haben nichts mit Jesus zu tun, 
da diese Pharisäer sind und sich als damalige Älteste die über Jesus richteten über mich richten, aber 
den Staat und Volk missbrauchen wollen, damit sie diese als langen Arm gegen uns nutzen können. 
Jesus verleugnete sich nicht als Gottes Sohn, trotz Angst vor der Kreuzigung. Ich habe auch Angst, 
doch ich habe früher solchen Tätern auch immer nachgegeben, da ich Frieden und Ruhe wollte, sie 
geben ja nicht nach, da sie kein Gewissen kennen, und sie nutzten diese Gelegenheit immer; um 
einen falschen Sieg herbei zuführen. Denn sie wollen dich zerstören, obwohl sie genau wissen, dass 
sie die Täter sind, es geht nur um Prestige, in der Welt Ziele zu erreichen, nicht um Wahrheit oder 
Gerechtigkeit. Sie haben auch ihre Getreuen, die ohne Gewissen mithelfen, da ihnen auch nichts 
heilig ist. Wenn Ungläubige so Vorgehen ist es schon schlimm, doch bei Gläubigen ist das ein 
Verbrechen und zeigen, sie hätten damals Jesus auch ans Kreuz gebracht. Sie kennen die Bibel, sie 
wissen was richtig und falsch ist, doch nutzen sie das um an Ziele zu kommen, alle müssen es leben; 
aber nicht sie. So überrollten diese mich in ihrer Lüge mit Menschen die blind ihren Lügen glaubten 
und die geblendeten dachten dann, der Täter  hätte recht gehabt, so erlebte ich dies als Ungläubige 
immer wieder, doch durch meine Kindheit war ich ein schwacher Mensch, auch ist man schwächer, 
wenn man friedliebend und Gewissenhaft ist, es war kein Problem mich zu vernichten, auch wenn ich 
überlebte, obwohl ich im Recht war. Sie zerstören deinen Ruf, alles. Sie kennen nichts. 
>>> 
Aber mit Jesus darf ich nicht nachgeben, da er mich als Wächter dazu berufen hat. Die Berufung ist 
streng. 
Dann „beweise“ ich allen mit der Löschung meiner Beiträge Us lügen und genau so kommen diese 
Täter immer davon. Nein, ich bin vor Gott im reinen, ich weiss, ich sage die Wahrheit wie meine 
Gegner es auch genau wissen. Wie gesagt, ich bleibe Jesus treu, sonst fürchte ich Menschen mehr, 
obwohl er lehrte, Gott mehr zu fürchten. Ich gehe da als Vorbild voran wie man Jesus nachfolgen soll 
als Jünger und Diener, da Jesus ja erkannt werden will und bei Wahrheit darf man nicht einknicken, 
denn solches wird nicht aus mir geschehen, sondern aus ihnen. Daniel 8: Das Horn warf die Wahrheit 
zu Boden. Und was es tat, gelang ihm. Das war bis anhin. 

So wie Jesus kein Märtyrer sein wollte, so will es kein echter Nachfolger auch sein, denn sie machen 
aus dir ein Märtyrer, da sie Ziele erreichen wollen aus Hass oder anderen Gründen. 

Sie haben uns mit Rufmord vernichtet und öffentlich hingerichtet mit dem Internetpranger und ihren 
Lügen. Ich konnte mich nicht wehren, da ich keine Internetseite damals hatte. Das was sie mir damals 
schon antat, mit anderen die auch siegen wollten, steht hier. man muss nicht immer echt Tod oder so 



sein, denn ihre Taten hat dies zum Vorschein gebracht und sie haben meine Visionen und auch diese 
Botschaften nicht ertragen, bis heute. Sie ertragen nichts, was ich verbreite. Sie haben es damals 
getan und tun es weiter. Denn das ist real. Doch keiner den es betrifft, steht dazu: 

8 Und ihre Leichname werden liegen auf der Straße der großen Stadt, die heißt geistlich: Sodom und 
Ägypten, wo auch ihr Herr gekreuzigt wurde. 9 Und Menschen aus den Völkern und Stämmen und 
Sprachen und Nationen sehen ihre Leichname drei Tage und einen halben und lassen nicht zu, dass 
ihre Leichname ins Grab gelegt werden. 10 Und die auf Erden wohnen, freuen sich darüber und sind 
fröhlich und werden einander Geschenke senden; denn diese zwei Propheten hatten gequält, die auf 
Erden wohnten. 

Alle Arbeit wird umsonst gewesen sein… denk ich nicht. Jesus ist und bleibt, und ein anderer Prophet 
wird eines Tages Zeugnis geben, was auch uns angetan wurde und dieser gerät dann auch unter 
Verfolgung wegen der Wahrheit. Das war früher so und heute wie man sieht auch. Alle Propheten 
und Wächter in der Bibel blieben treu, auch Elia, als er vor Angst vor Isebel, der Prophetenmörderin 
in die Wüste floh, nur da er ausrichtete was der Herr ihnen gesagt haben wollte. Ich wurde im Jahre 
2009 als Wächter – Prophet berufen, Jesus erweckte mich im Jahre 2007 aus den Toten, ich muss 
und will treu bleiben.  

Darum merke gutartiger Mensch: Früher ging ich wegen solchen als Ungläubige immer unter.. dann 
als bekehrte Schülerin, nun als Ausgebildete Jesus Nachfolgerin. Doch könnte man das böse tun 
einfach aufhalten, wenn endlich wer das rechte tut. Doch bis heute sieht es nicht so aus. 

Da er mich vom Tod erweckte und mich dazu berufen hatte; bin ich verpflichtet, diesen Weg zu 
gehen, denn ich lebe seit meiner Auferstehung aus den Toten nicht mehr mein; sondern Jesus leben. 
Vom Prinzip her dürfte man Propheten nicht anrühren, doch ist das denen egal. 

Offenbarung: Und in ihr wurde das Blut von Propheten und Heiligen gefunden und von allen denen, 
die auf der Erde hingeschlachtet worden 

Ich habe der U immer wieder angeboten, was auch ernst gemeint ist noch heute.. wenn sie sich 
endlich einen Ruck gibt und ehrlich mit mir  bereinigt und sie und ihre Leute die Wahrheit endlich 
bekennen, auch öffentlich, da sie die Öffentlichkeit auch immer einbezogen hat und ihr Leben ehrlich 
ändern und nie mehr anderen bewusst Schaden zufügen und bewusste Lästerungen aus Eifersucht 
und Hass aufhören. Lösche ich diese Seiten über sie, doch liegt es nicht an mir. Ich erfülle so nur 
meinen Dienst, denn Jesus ist mein Herr und ein Wächter hat eine schwere Aufgabe und man sieht, 
wie schwer es ist. Kein Blut soll an meinen Händen kleben und das halte ich auch ein, denn 
ihr Blut will ich auch nicht an den Händen und das nennt man sauber. Denn der Dienst ist eng 
gestrickt, daher ist gehorsam das A und O. Umkehren ist eine Tat, die jeder ehrlicher, Gottliebende 
Gläubiger tun muss, denn das ist es was Jesus auch lehrte! Verlange niemals von Ungläubigen, oder 
anderen Gläubigen, was du selber nicht tust. Denn wenn der Balken aus deinem Auge ist, wirst du 
bekennen können, das Splitter des Nächsten dir nichts angehen, ausser sie zerstören unschuldige 
Menschen und das diese Splitter böse Taten sind, die benannt werden muss. Doch Splitter steht nicht 
für böse Taten, sondern dafür, dass auch er einfach nur ein kleiner Sünder ist.. der Jesus braucht. 
Wischt vor euer eigener Türe heisst dies auch, denn Jesus ist sehr streng. Überlasst das Aufklären 
wahren Jesus Berufenen, denn diese erhängen keinen, sondern erfüllen ihre Berufung, auch wenn sie 
Tadeln müssen. Wer dann das rechte tut und im rechten auch bleibt, von dem wendet sich dann der 



Warner, sprich Wächter logischerweise ab und erfreut sich an dessen Wandel und das ist ein wahrer 
Wächter! Da gibt es keine Pranger. Sonst dient man nicht Gott. 

20 Und wenn ein Gerechter von seiner Gerechtigkeit umkehrt und Unrecht tut und ich einen Anstoß 
vor ihn lege, dann wird er sterben. Wenn du ihn nicht gewarnt hast, wird er um seiner Sünde willen 
sterben, und an seine gerechten Taten, die er getan hat, wird man nicht ⟨mehr⟩ denken; aber sein 
Blut werde ich von deiner Hand fordern. 
21 Du aber, wenn du ihn, den Gerechten, gewarnt hast, damit der Gerechte nicht sündigt, und er hat 
nicht gesündigt, so wird er leben, weil er sich hat warnen lassen; du aber, du hast deine Seele 
gerettet. 

- 

Nachtrag zum Nachdenken: Was war schlussendlich der wahre Grund für Jesus Kreuzigung? 

Mt 
27,17 

Pilatus fragte nun die Menge, die zusammengekommen 
war: Was wollt ihr? Wen soll ich freilassen, Barabbas 
oder Jesus, den man den Messias nennt? 

 

Mt 
27,18 

Er wusste nämlich, 

dass man Jesus nur aus Neid an ihn ausgeliefert hatte. 

 
 

 

Der andere Ausschlagende Grund für seine Kreuzigung: 

Johannes 11 

45 Viele von den Juden, die bei Maria gewesen waren, glaubten an Jesus, nachdem sie das Wunder 
an Lazarus gesehen hatten. 46 Aber einige liefen direkt zu den Pharisäern und berichteten ihnen 
alles. 47 Darauf beriefen die obersten Priester und die Pharisäer eine Sitzung des Hohen Rates ein. 
Sie fragten sich: »Was sollen wir bloß tun? Dieser Jesus vollbringt viele Wunder, 48 und wenn wir 
nichts gegen ihn unternehmen, wird bald das ganze Volk an ihn glauben. 

 

Der Wächter von: www.denkensweise.wordpdress.com 

- 


